
Las Condes, 25 de noviembre de 2011 
 
 
Señores 
Dirección De Educación Municipal de Las Condes 
María Alejandra Pérez Giarda  
Directora De Educación 
 
 
Estimada Señora. 
 
Los  apoderados  del  Liceo  Rafael  Sotomayor,  en  asamblea  plenaria  efectuada  el  día 
miércoles  23  del  presente,  decidimos  hemos  decidido  concurrir  el  día  de  hoy  para 
exigir que  ahora  se nos dé una  respuesta  concreta  ante  la  incertidumbre que  reina 
sobre el futuro del colegio.  
 
En  octubre  la  señora  Bernardita  Troncoso,  Directora  del  Liceo  Juan  Pablo  II, 
interventora del Liceo Rafael Sotomayor nos presentó el Proyecto Educativo que según 
informo oficialmente regiría al establecimiento a contar del año 2012.  
 
Éste consistía en que el Liceo retornaría a depender de la Municipalidad a través de la 
corporación  Municipal.  De  tal  modo,  se  daría  solución  a  la  crisis  económica  que 
atraviesa el Liceo Rafael Sotomayor, establecimiento que durante más de medio siglo 
ha formado y educado ciudadanos en la comuna de Las Condes, y que actualmente se 
destaca a nivel comunal y nacional por sus rendimientos académicos. 
 
En ese compromiso municipal se consideró  la absoluta continuidad del alumnado, de 
prekinder a 4º Medio, y se mantendría el cuerpo docente que lo llevo a alcanzar esos 
destacados lugares a nivel nacional. 
 
Los  apoderados  quedamos  tranquilos  y  confiamos  en  el  proyecto  que  se  nos 
presentaba.  Sin  embargo,  luego se  nos  cita  a  una  segunda  reunión,  el  día  23  del 
presente,  donde  el  centro  de  padres  informa  que  la  iniciativa  de  la  Corporación  se 
encuentra en entredicho, no se asegura  la continuidad de  la enseñanza media ya que 
solo se tiene considerado atender hasta alumnos de 6º básico,  y que solo tendríamos 
una eventual respuesta el día 28 de febrero, fecha en la cual se cerrará legalmente  el 
Liceo. 
 
Con  esta  noticia,  los  apoderados  quedamos  en  la más  completa  incertidumbre,  sin 
saber  qué  hacer  con  nuestros  hijos.  Son  alrededor  de  500  estudiantes  quienes 
arriesgan quedar sin colegio para el próximo año. A esta altura del año y en medio del 
conflicto  educacional  que  el  país  enfrenta  se  nos  sugiere  buscar  un  cupo  en  otro 
establecimiento.  La  pregunta  es  ¿dónde  encontramos  un  liceo  accesible  a  nuestra 
realidad y con el nivel de excelencia académica de nuestro Rafael Sotomayor?  
 
Por  eso,  reiteramos que  vinimos hasta  la Corporación de  Educación para  exigir una 
solución  y  que  nos  aseguren  que  se  cumplirá  el  proyecto  presentado,  ya  que  a  los 



sostenedores del colegio se les hizo, con fecha 2 de noviembre, dar término a su rol, el 
que expiraba en el año 2021, solo con la finalidad de viabilizar el  proyecto que nos fue 
presentado. 
 
Señora  directora  ¿Será  verdad  que  los  terrenos  del  Liceo  serán  vendidos  a  una 
constructora?  
 
Pedimos esclarecer  las dudas, porque hasta ahora  sólo hay  rumores, producto de  la 
mala  información entregada a cientos de  familias que confiaron  la educación de  sus 
hijos. Y no sólo eso, porque la incertidumbre también afecta a decenas de profesores y 
auxiliares, quienes están en riesgo de quedar cesantes. 
 
No  podemos  a  esperar  hasta  el  cierre  del  colegio  para  recién  saber  el  beneplácito 
alcaldicio a nuestro establecimiento.  
 
Necesitamos una solución ahora, antes de que termine el año escolar.  
 
Exigimos  que  se  nos  entregue  una  fecha  concreta  para matricular  a  nuestros  hijos, 
quienes  deben  continuar  en  el  Liceo  Rafael  Sotomayor  o  en  San  Francisco  de  Las 
Tranqueras como se nos dijo que se llamaría el liceo.  
 
 
Muy agradecidos y atentos a la pronta respuesta, se despiden 
 
 
 
Apoderados y apoderadas del Liceo Rafael Sotomayor. 
 
 


